

## INSTITUTO BIOLÓGICO DE SARRIÁ

Dr. Amigant, 14.—Teléfono 71452

(8) BARCELONA (Sarriá)

4-VI-43

g.b.

Sr. D. Carlos Faust

Mi muy amado en Cristo, D. Carlos: Recibo su última carta y contesto a ella y a la anterior.

Siento de veras el que no se pueda modificar en España absolutamente nada de la Fundación hecha en Suiza. Digo esto, porque yo en Madrid <sup>hablé</sup> como si estuviera todo en nuestra mano, ya que ignoraba que estuviese hecho ya todo en Suiza. Creía sencillamente que V. haría a mi vuelta de Madrid la Instancia del Instituto Internacinal que pensaba hacer. Si se manda a la Real Academia tal como lo tenía redactado y aprobado por el Sr. Notario de Basilea, no tendrá interés la Real Academia, ya que allí no sale ella para nada; ni yo me atrevería a mandárselo, después de la propuesta de la Real Academia como Institución Científica, para formar parte del Patronato. Sería una especie de decepción, que me deshonoraría, contra la voluntad de V.

Yo no veo otra solución que la de tomarse V. la molestia de ir a Basilea para modificar delante del Sr. Notario los artículos en el sentido que indicamos en mi grata visita última a su célebre Jardín. Otra solución sería, prescindir de la Real Academia de Ciencias de Madrid y seguir el plan primitivo; pero entonces, aparte de quedar mal yo por ignorar lo que V. ya tenía hecho, será cuestión de buscar otros patrocinadores en la Corte.

Hace tres o cuatro días topé al volver de una sesión de la Real Academia de Medicina de Barcelona con el Dr. Tomás Carreras Artau, y le dije lo de Blanes. Encantado. De mil amores ve esta Institución Internacional. De modo que por esta parte no hay dificultad.

Tengo el gusto de enviarle el opúsculo que en una de mis últimas cartas le anuncié.

Saludandole cariñosamente y haciendo extensivos los saludos al Dr. Kupper, queda siempre a sus órdenes este su afectísimo e ínfimo siervo en Cristo

*Jaime Frijolla S. J.*

Agradezco los saludos de D. Manuel Clarassó y a mi vez le salud afectuosamente. - Le devuelvo la carta del Dr. Bolós, por si le pudiese hacer falta

*N. B. En vez de Laboratorio Biológico de Sarriá se puede poner Instituto Biológico como a última desde que existe el Laboratorio bacteriológico y de Histopatología en el mismo edificio.*